



# ちかっ



★教育目標★  
志高く、確かな目標をもち、  
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 鈴木雅人

## 近津小の日常が始まりました。

新学年となり、朝の登校から、朝の活動、午前中の授業、休み時間、給食、清掃、午後の授業、下校と学校での一日の生活リズムが定着してきました。新学年となった1週間は、緊張感もありましたが、今週はそれぞれの学年の個性発揮！となってきました。子ども達一人一人の笑顔が輝き始めました。

### ◎校外子ども会・交通教室実施

**安全に登校、自分の命は自分で守る**

本校は方部ごとに通学班を作ったの登校です。集団で登校することで、子どもたち皆が安心、安全に登校できるというねらいがあります。交通安全に気をつけるという力がつきまします。そして、年上の方は、年下の方を面倒みるという経験も積みます。もちろん、年下の方は、年上の方に面倒を見てもらって、感謝するという経験も積みます。下級生の歩調に合わせて、高学年児童が歩く姿は、とても微笑ましいです。さらには、停まってくれた車へのあいさつも伝統として引き継いでいます。すばらしいですね。集団登校は単なる集団での登校ではなく、子ども達にとって、いろいろな力を身につける機会にもなっています。



【校外子ども会での様子】



【交通教の様子室】

9日に行われた「校外子ども会」では、班長さんを中心に登校班での決まりを確認したり、並び方を確認したりしました。

10日に行われた「交通教室」では、道路の安全な横断の仕方を学びました。登下校時や普段の生活に役立てていけることでしょう。6年生は、家庭の交通安全推進員にも委嘱され、今年一年間、ご家族にも交通安全を呼びかけていく立場になりました。ご家庭でも交通事故防止にご協力願います。



【交通教の様子室】

### ◎児童会委員会活動始まる！よりよい生活のために



今年度も◇生活委員会◇図書委員会◇保健委員会◇体育委員会◇給食委員会に分かれて4年生以上の子どもたちが頑張ります。自分の役割を果たすことで、自己存在感を感じることができるようになります。そして、やりがいも感じるはずです。自己の役割を果たすことで成長していくというキャリア教育の一つです。

..... ☆お知らせ☆ .....

**19日(金)は、授業参観です。懇談会・全体会へもぜひご出席願います。お待ちしております！**

○編集後記(校長のつぶやき).....○校庭の桜が満開を迎えています。(散りはじめ?) いい季節です。○学校始まって10日、授業中の子どもたちの真剣さが違います。素晴らしいな～。ずっと続くといいな～。○「たなぐら sakura マルシェ」に行ってきました。近津の子どもたちもいっぱいいました。桜はきれいだったけど、花見団子買わずに残念……。コロナ前は、各小学校の鼓笛パレードもやってたな～。懐かしいです。

### ◎1年生を迎える会 たて割り班に仲間入り

12日、たて割り班(1年生から6年生までの清掃班)に1年生を迎える会をしました。最初は緊張していた1年生も、一緒にお弁当を食べたり、遊んだりするうちに徐々に緊張もほぐれ仲良くなりました。これから、一緒にお掃除をしたり、ふれあいタイムで遊んだりしていきます。みんな、仲良くね!!

